

地域おこし協力隊が行く! — Vol.80

中標津町地域おこし協力隊

にしかわ
西川

たくみ
拓海



みなさん、こんにちは。地域おこし協力隊の西川です。

中標津の冬は雪が少ないと事前に聞いていたので、勝手に暖かいのかなと思っていたのですが、-10度を当たり前のように超える寒さに驚きを隠せず・・・。

中標津に移住してからは、まずは町のことを知りたいと思い、中標津を代表する観光地「開陽台」に行き、地球が丸く見えるような地平線や満点の星空を見たり、人気の飲食店で地場産品を堪能したり、毎日楽しく過ごしています。

さて、私の地域おこし協力隊の任務は、中標津町のふるさと納税や町全体の魅力をSNSなどを通じて全道・全国に発信することです。

昨年11月には、中標津町と友好都市協定を結んでいる神奈川県川崎市で開催された「第44回かわさき市民祭り」に参加し、牛乳やチーズなど町の特産品のPR販売を行いました。

「毎年楽しみで欠かさず買いに来ている」「中標津の牛乳が大好き」とありがたい言葉をたくさんいただき、開催された3日間すべて販売時間前から長蛇の列、そして全日完売と中標津町の特産品の人気を肌で感じることができました。

来年度も積極的にイベントに参加し町の魅力を発信していきたいと思っています。

また、Instagramも積極的に更新をしていますので、ぜひよろしくお祈りします！

